

Anna

Annas Mutter hat einen neuen Freund, der ihr viel mehr Beachtung schenkt, als ihr eigener Vater. Er lobt das Mädchen oft, findet sie hübsch und macht ihr ständig Komplimente. Anna mag ihn eigentlich, dennoch stimmt etwas nicht. Wenn der Neue sie nur nicht so ansehen und sogar berühren würde!

Anna fühlt sich gegenüber ihrer Mutter schuldig, denn der Verehrer ist ja Mama's Freund. Seine Berührungen lösen komische Gefühle bei ihr aus. Anna kann mit ihr nicht darüber sprechen.

Was rätst du ihr?